



Tanz in den Mai â?? Erfolg in DieÃ?en

## **Beitrag**

Am Sonntag, den 30.04.23 wurde im Traidtcasten von DieÃ?en in den ersten Mai hineingetanzt. Die Veranstaltung des Heimat- und Trachtenvereins Dâ??Ammtertaler DieÃ?en / St. Georgen e.V. in Kooperation mit der Kreisheimatpflege im Landkreis Landsberg war ein voller Erfolg! Tanzmeister Magnus Kaindl, zudem auch Kreisheimatpfleger im Fachbereich Volksmusik, sowie der Vorplattler Wolfgang Huber und Vortänzerin Marlene Hinterbichler des Trachtenvereins leiteten den Abend.

Musikalisch umrahmte die Aichacher Bauernmusi die Veranstaltung und lockte die vielen GĤste auf den Tanzboden, die mit groã?er Freude Volkstänze und Zwiefache tanzten. Ein Höhepunkt war sicherlich die Münchner Francaise, eine sehr bekannte Tanzform aus dem 19. Jahrhundert in München und ganz Südbayern. Einige Tänzer waren hier bereits beim Tanzkurs den Montag davor und haben sich den fünfteiligen Kontratanz in Reihenformation angeeignet. Doch auch diejenigen, die dort nicht waren, hatten ihren SpaÃ? und meisterten diese Tanzrunde mit Bravour. Wenn man überlegt, weshalb man tanzen sollte, dann sicherlich für eine bessere Stimmung und weil es Menschen verbindet. Kurz und knapp: Tanzen macht einfach SpaÃ? und diese Atmosphäre war förmlich während des gesamten Abends zu spüren. Für Speis und Trank war ebenfalls reichlich gesorgt. Besonders schön waren auÃ?erdem die kleinen Besen, die als Eintrittszeichen passend zur Walpurgisnacht gebastelt worden waren. Ein durch und durch gelungener Abend!

Text: Nadja Lindner -Â Fotos: Martina Wolf









## Kategorie

1. Brauchtum

## **Schlagworte**

- 1. Bayern
- 2. DieÃ?en
- 3. Huosigau
- 4. München-Oberbayern